



学校だより 根っこ



倉敷市立万寿東小学校

第164号

令和5年2月

3学期もあっという間に2月になりました。北風が吹く中でも、子どもたちは、元気に外で遊んだり運動をしたりしています。長縄大会に向けた練習にも益々力が入っているようです。また、朝の校門等では、冷えた空気の中、子どもたちの気持ちのよい挨拶がたくさん聞こえています。私たち職員も子どもたちの挨拶や活動する姿から、元気をもらっています。



先日の朝は、この辺りでは珍しく積雪となりました。多くの子どもたちが、登校後に校庭に出て雪遊びを楽しんでいました。ニュースでは、大雪等の気象状況により事故も起きているようです。登下校時や放課後に外で遊ぶ時等、安全に気を付けるよう指導をしていますので、ご家庭でも声を掛けていただければと思います。

25日には、大変寒い中を授業参観に多数お越しいただきありがとうございました。分散での短い時間の参観となりましたが、保護者の方に見守っていただきながら、子どもたちはそれぞれに自分の頑張りを見ていただこうと張り切っていたようです。基本的な対策等にもご協力いただきありがとうございました。2月には、本年度最後の参観日を予定しています。詳しくは後日ご案内をさせていただきますが、ぜひご都合を付けてお越しいただければと思います。

【防犯教室】

1月に、4年生と6年生を対象とした防犯教室を倉敷警察署の方に行っていただきました。犯罪に巻き込まれないように、互いに傷つけ合うようなことがないように、自分たちの心身の安全を守るために大切なことや知っておくべきことなどについて分かりやすくお話していただきました。



最近では、SNSやインターネットに関連した犯罪やトラブルも増えているということで、具体事例を挙げながら子どもたちに注意を促していました。現在ICTが子どもたちのごく身近なツールとなり、便利で活動の場が広がったとともに、色々な課題も出てきました。学校でも学年に応じて情報モラル等についての学習をしていますが、ご家庭でも、ぜひ子どもたちと話題にさせていただきたいと思えます。防犯について何かお困りのこと等がありましたら、警察署の相談窓口でも対応してさせていただきます。

【倉敷っ子なかよし作品展】

1月24日(火)～29日(日)の期間、倉敷っ子なかよし作品展が、倉敷市立美術館で開催されました。学校でも、26日(木)に、なかよし学級の子どもたちと職員で見学に行きました。どの学校の作品も材料や作り方、テーマなどがアイデア豊かに工夫されていて、見飽きることがないとても楽しい作品展でした。子どもたちも、「色がきれい。」「これ本物みたい。」など口々に言いながら楽しく鑑賞していました。今回の万寿東小の作品は、「時計」がテーマでした。一人ひとりが自分の得意や授業で習ったことなどを生かして、好きなものを集めた時計を制作していました。材料も作り方も作りたいものも自分で考えて工夫しながら作り上げており、個性豊かで素敵な作品ばかりでした。今後、校内の廊下にも掲示をして全校のみんなにも楽しんでもらいたいと思っています。



<お知らせ> 創立50周年記念事業へのご協力ありがとうございます。記念誌は、現在作成中で、2月末～3月上旬には完成予定です。完成しましたら、お知らせいたします。ご了承ください。